



Tamaulipas: hicieron campaña sin renunciar

C. GÓMEZ Y C. HIDALGO
TAMPICO Y TOLUCA

Más de un centenar de servidores públicos del gobierno tamaulipeco y del Poder Judicial local buscará este domingo espacios, mediante el voto popular, en la estructura del nuevo sistema de justicia a nivel federal y estatal.

Sin haber dejado sus cargos, desde magistrados en funciones hasta colaboradores de la Secretaría General de Gobierno u organismos como el Sistema de Protección Integral de los Derechos de Niñas, Niños y Adolescentes en Tamaulipas concluyen hoy sus campañas.

De acuerdo con una revisión realizada por MILENIO a las listas oficiales de aspirantes, entre los funcionarios activos que buscan un cargo en la elección judicial federal del domingo destaca David Cerda Zúñiga, magistrado del Supremo Tribunal de Justicia de Tamaulipas, quien ahora busca convertirse en magistrado de Circuito en Materia Administrativa y Civil.

Sus homólogos Noé Sáenz Solís, de la Octava Sala Unitaria en

“En el Edomex se están soltando los demonios”, alerta autoridad electoral

Materia Civil y Familiar, así como Javier Valdez Perales, adscrito actualmente a la Sala Regional Victoria, también contienden para ser magistrados de Circuito; los tres fueron postulados por el Ejecutivo federal.

En tanto, entre los funcionarios del gobierno estatal que buscan convertirse en magistrados federales se halla Héctor Martínez, director de Proyectos Jurídicos de la Subsecretaría de Legalidad y Servicios Gubernamentales; aspira a juzgar en materia penal y del trabajo; fue postulado por el Poder Legislativo.

Así como Mariela Estefanía Zurita, nominada por el mismo poder para una magistratura del Tribunal Colegiado de Circuito; es la directora general del Instituto de Defensoría Pública de la administración estatal.

Desinformación

La consejera Paula Melgarejo, presidenta de la Comisión de Organización del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), advirtió que sobre la elección judicial del próximo domingo “se está generando mucha desinformación” y para descalificar el proceso “se están soltando los demonios”.

Aseguró que el proceso en marcha “es netamente ciudadano” y que, entre otras muchas medidas que darán certeza a la votación, serán más de 5 mil personas quienes cuenten los sufragios en las juntas electorales, con protocolos de seguridad que incluyen transmisiones en vivo y cámaras de seguridad. ■